

## Gertrud Heit wird 80

Am Montag 12. Januar 2014 feierte unser Mitglied des Vorstandes,

### Frau Gertrud Heit ihren 80. Geburtstag.

Frau Heit ist auf der St. Barbarahöhe keine Unbekannte mehr, ist sie doch seit mehr als 30 Jahren für die Einrichtung ehrenamtlich tätig, indem sie regelmäßig in der hauseigenen Kapelle die Orgel bedient.

Auch als Mitglied des Fördervereins setzt sie sich auf vielfältige Weise ein, zum Wohle der Bewohner der St. Barbarahöhe.

So war es mehr als selbstverständlich, dass am Jubeltag, der Vorsitzende sowie Mitglieder des Vorstandes die Glückwünsche des Vereins überbrachten und ein Geschenk überreichten.

Wir wünschen Frau Heit noch viele Jahre bei bester Gesundheit und weiterhin viel Freude beim ehrenamtlichen Einsatz auf der St. Barbarahöhe.

Herzliche Grüße  
Förderverein der St. Barbarahöhe

